

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe declara de interés la obra de teatro “Tánatos”, que aborda la temática de adicciones, representada por el grupo de teatro Cruz del Sur, de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN), Regional Santa Fe.

Santa Fe, 25 de Octubre de 2022

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente, Concejales y concejales:

El presente proyecto tiene por objeto que el Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe, declare de interés la obra de teatro “Tánatos”, del grupo de teatro Cruz del Sur, de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN), Regional Santa Fe.

En primer lugar, desde la banca del espacio CREO nos interesa poner de resalto la temática abordada en la obra teatral: adicciones. Y más importante aún teniendo en cuenta que es trabajado desde el arte, a través del teatro y dirigido hacia un público joven que se encuentra en un grado de alta vulnerabilidad respecto de la problemática mencionada. Ponemos de resalto que se trata de una representación teatral que evidencia un alto compromiso con las problemáticas que afectan a toda la comunidad.

Asimismo, Fernando José Díaz director del grupo de teatro nos ha comentado el gran interés que generó por parte de las escuelas secundarias, la temática de la obra, ya que desde que se abrió la convocatoria, en 72 horas se agotaron todas las entradas para las presentaciones del Centro Cultural Provincial, y tuvieron que agregar otras en el Auditorio de la U.T.N. Actualmente la obra -Tánatos- ya cuenta con 43 secundarias inscriptas con los cursos de 4to, 5to y 6to año, para cuatro funciones. Antes de que estrenen ya solicitaban la obra desde el interior de la provincia, registrándose solicitudes de localidades como San Justo, Hersilia y López.

El director de la obra nos compartió que la idea de tomar las adicciones surgió en una oportunidad que visitaron la ciudad de Concepción del Uruguay y ahí tuvieron una aproximación con una asociación que trabaja con adictos y les pidieron si podían hacer alguna obra relacionada con el tema. Así fue que se abocaron a preparar el trabajo de Tánatos, buscando generar concientización y un golpe de efecto en el público al que va dirigida, ya que la idea es que los

estudiantes después puedan seguir trabajando la temática de las adicciones en las distintas materias en sus escuelas.

Tánatos, en mí hay alguien que no hace más que deshacer ese mí, trata de la vida de Javier, que es adicto y día a día se levanta y lucha contra su enfermedad, intentando no tropezar y recaer. Pero hay algo dentro suyo que lo seduce y lo manipula para que fracase en sus intentos por salir adelante y encontrar su felicidad. Él quiere salir y recuperarse de su adicción, pero la Tana que vive dentro de su mente lo envuelve y lo seduce para que no lo logre, desatando conflictos internos que lo harán tomar decisiones que destruirán su vida y a las personas que lo aman.

El elenco de la obra está integrado por: Amorina Nora de Larrechea, Flor Noval, Gisel Magalí Sosa, Juan Blas Tschopp, Luis Martín Rinaldi Strada, Méme Beltrocco, Nicolás Ferreira, Rosario Candela Quaglia, Santiago Herrera y Stefania Soledad Radi. La Ficha técnica de la siguiente forma: Diseño de imagen: Luciana Suely Juárez Valsagna; Composición gráfica: Área Comunicación UTN Santa Fe; Confección de vestuario: Laura Guadalupe Appendino; Realización accesorio macramé: Alida Cristina Vallejos; Dramaturgia: Héctor Hernán Cogorno: Dirección de Puesta en Escena: Fernando José Díaz y Héctor Hernán Cogorno.

La obra se estrenó el pasado sábado 22, a las 20.30 horas, y el domingo 23, a las 19.30 horas, en la Sala Marechal del Teatro Municipal, para público general. Luego, se realizarán cuatro funciones para las escuelas, con plazas ya cubiertas. El viernes 28, a las 9.30 y a las 14.30 horas, es en el Auditorio de la U.T.N Santa Fe. Las otras funciones son el lunes 31, a las 9.30 y a las 14.30, en el Centro Cultural Provincial, que también tiene su capacidad de 800 personas completas con las escuelas ya inscriptas.

Por último, cabe destacar que el grupo de teatro Cruz del Sur está conformado por integrantes de la comunidad universitaria -que pueden ser alumnos, docentes, no docentes-, y público en general. El grupo cumple 20 años y esta semana se realizó un acto donde se puso el nombre del grupo al Auditorio de la UTN, en homenaje a su trayectoria dentro de la universidad.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen con su voto para la aprobación del presente proyecto.-